
"comunicações na sala 4" 
 

Assim seguem alguns pontos que entendo serem de relevar:  
As comunicações decorreram, como seria de esperar, de uma forma ordeira e 

respeitadora, nomeadamente no que concerne ao cumprimento dos tempos estipulados; 
As 3 primeiras comunicações, embora de grande interesse, tiveram uma 

assistência menor o que não impediu serem de grande sucesso, verificado na forma 
interessada como decorreu o debate e como foi pedida documentação em suporte 
digital; 

Das quatro previstas para a segunda parte, não se procedeu à apresentação da 1ª 
(4ª no total), por falta de comparência das colegas em causa; 

As comunicações da segunda parte decorreram, também com normalidade, mais 
assistência e grande interesse manifestado pelos presentes; 

O debate final incidiu mais na 1ª comunicação (5ª da ordem geral prevista 
inicialmente), sem desprestígio algum para os restantes colegas, mas sim por se basear 
num tema muito pertinente AEC’s (Actividades de Enriquecimento Curricular), muito 
actual na sua implementação e por estar em plena fase das primeiras avaliações ao 
Projecto. 

Penso ter conseguido desempenhar o papel de moderadora conforme me foi 
solicitado e aproveito para enaltecer a iniciativa do encontro bem como oportunidade 
que me foi dada. 

A todos desejo um bom dia de trabalho! 
Teresa Castro 


